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Ata da 10ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 10ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 08 DE MARÇO DE 2016 

DVD A10/2016 
 

Aos oito dias do mês de março de dois mil e dezesseis, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) – 3º 
Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Evilasio Santana Santos 
(Bahia) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), e secretariada pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). Às quinze horas e nove minutos, o Presidente Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença 
dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 9ª Sessão 
Ordinária, realizada em 03 de março de 2016; e da 3ª Sessão Solene, realizada em 02 de 
março de 2016. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
(2044) Encaminha acordo com a Instrução Normativa n. 02/08 – TCESP, cópia do Termo 
Aditivo n. 250/15, o qual tem por finalidade a prorrogação da vigência do Contrato de 
Gestão 05/14, firmado entre a Prefeitura Municipal de Santo André e a Fundação do ABC, 
até 31/12/16 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]; (2045) Encaminha acordo com a Instrução Normativa n. 02/08 – 
TCESP, cópia do Termo Aditivo n. 07/16, o qual tem por finalidade a supressão de valor 
referente ao exercício de 2015 e repactuação de metas do Plano Operativo do Contrato de 
Gestão 348/15 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
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SRS. VEREADORES]; (2046) Encaminha acordo com a Instrução Normativa n. 02/08, 
cópia do Termo Aditivo n. 348/15, firmado entre a Prefeitura e a Fundação do ABC 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 3159/13 (2186) Encaminha veto intempestivo ao Autógrafo 124/15, 
referente ao PLCM 54/15, que cria o Programa de Reuso de Água em postos de serviços e 
abastecimento de veículos e lava-rápidos no Município de Santo André e dá outras 
providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 1583/09A (2187) Encaminha veto 
intempestivo ao Autógrafo 132/15, referente ao PLCM 15/15, que disciplina critérios para a 
disponibilização de informações referentes aos programas sociais municipais [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 530/05A (2188) Encaminha veto intempestivo ao Autógrafo n. 
125/15, referente ao PLCM 72/15, que dispõe sobre a introdução de texto informativo em 
sinalizações verticais e horizontais instalados em locais públicos deste município, 
advertindo sobre as penalidades de uso indevido de vagas de estacionamento destinadas 
a idosos e portadores de deficiência física [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. 
CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / GABINETE DO VEREADOR CARLOS 
ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) 3314/13 (2423) Informa sua desfiliação do 
PDT – Partido Democrático Trabalhista [CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]. CÂMARA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / GABINETE DO VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 3314/13 (2431) Informa que desde o dia 04 
de março de 2016 está filiado ao Partido Republicano Brasileiro – PRB [CIENTE. PARA AS 
PROVIDÊNCIAS]. SEMASA (2028) Encaminha balancete referente ao mês de janeiro de 
2016 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; (2065) Encaminha cópia do Edital de Pregão 20/16 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
ANUNCIADA presença do Secretário de Cultura Sr. Tiago Nogueira. EXPEDIENTE 
INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 994/14 (2358) Indicação 
para poda da árvore cujos galhos estão entrelaçados junto à fiação elétrica notadamente 
na Rua Jales, defronte ao n. 162, Bairro Cidade São Jorge; 40/14 (2359) Indicação para 
vistoria técnica das condições da árvore localizada na Rua Almerim, defronte ao n. 419 e a 
remoção de parte dela que caiu sobre o passeio público, Vila Curuçá; 196/14 (2360) 
Requerimento de limpeza e revitalização na área pública localizada na Rua Bastos n. 415, 
Vila Bela Vista. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 637/14 (2366) 
Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Tefé, Vila Curuçá; 176/16 (2367) Indicação 
para operação tapa-buraco na Rua Bari, Bairro Utinga; 3541/13 (2368) Indicação para 
tapar o buraco existente na altura do n. 201 da Rua Chile, Parque das Nações; 852/13 
(2369) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Espanha, Parque das Nações; 
2582/13 (2370) Indicação para manutenção e troca das lâmpadas na Rua Suíça, altura do 
n. 261, Parque das Nações. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) 648/13 (2348) Indicação para manutenção asfáltica na Rua 
Tordesilhas, Bairro Santa Terezinha; 1110/13 (2349) Indicação para manutenção asfáltica 
na altura do n. 365 da Rua General Glicério, Centro; 1341/14 (2350) Indicação para 
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recapeamento asfáltico ao longo da Rua Porto Seguro, Bairro Santa Terezinha; 152/14 
(2351) Indicação para manutenção asfáltica na altura do n. 101 da Rua Jaborandi, Bairro 
Campestre; 1670/13 (2352) Indicação para reforma do parque infantil existente na EMEIEF 
Salvador dos Santos, localizada no CESA Vila Humaitá. VEREADOR CARLOS ROBERTO 
FERREIRA (CARLOS FERREIRA) 185/16 (2412) Indicação para limpeza do bueiro 
existente em frente ao n. 60 da Rua Araúna, Vila Helena; 185/16 (2413) Indicação para 
capinação e retirada de entulho da Rua Araúna, Vila Helena; 654/14 (2414) Indicação para 
remoção da árvore existente em frente ao n. 37 da Rua Ararima, Vila Helena; 185/16 
(2415) Indicação para poda das árvores existentes na calçada da Rua Araúna, Vila Helena; 
585/13 (2416) Indicação para limpeza do terreno onde está instalada a EMEIEF Ayrton 
Senna da Silva, na Rua Rio Pardo, Vila Helena [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 181/16 (2388) Requerimento à Mesa 
de realização de sessão solene em comemoração ao Dia Internacional da Enfermagem; 
505/14 (2389) Requerimento de informações sobre a obra pública abandonada na esquina 
das Ruas Canossa e dos Vicentinos, Jardim Santo André; 596/13 (2390) Indicação para 
implantação de sentido único de direção na Rua José do Patrocínio, Vila América; 3638/13 
(2391) Indicação para limpeza e capinação da Praça Patápio Silva, Jardim Marek; 1372/13 
(2392) Indicação para operação tapa-buracos em frente ao n. 169 da Rua Maranhão, 
Bairro Cidade São Jorge [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 835/13 (2393) Indicação para 
operação tapa-buracos na Rua Alenquer, em frente ao n. 245, Bairro Paraíso; 3111/13 
(2394) Indicação para poda da árvore localizada na Rua Chuí, em frente ao n. 181, Vila 
Pires; 532/14 (2395) Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores, que 
solicitam a limpeza do córrego existente na Estrada Araçauva, altura do n. 2384, Jardim 
Joaquim Eugenio de Lima; 321/13 (2396) Indicação para capinação e limpeza da praça 
localizada na Rua Petrogrado, altura do n. 280, Parque Capuava; 2756/13 (2397) 
Indicação para remoção de galhos na calçada localizada na Rua Germânia, altura do n. 
706, Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 236/13 (2326) Indicação para 
capinação e limpeza em toda extensão o passeio público da Rua Betânia, altura do n. 300, 
Parque Novo Oratório, próximo ao CREM; 840/15 (2327) Requerimento ao Comandante do 
41º Batalhão de Polícia Militar de intensificação do policiamento ostensivo nas imediações 
da Rua Primeiro de Maio, Centro; 497/15 (2328) Indicação para elaboração de projeto de 
trânsito para a Rua Antonio Cubas, Vila Guiomar, com o objetivo de reduzir a velocidade 
no local; 1813/13 (2329) Indicação para fiscalização de trânsito na Rua Manacá com a Rua 
das Figueiras, Bairro Jardim, visando a disciplinar o trânsito e o estacionamento no local; 
649/14 (2330) Requerimento de informações a respeito da manutenção das piscinas do 
Complexo Esportivo Pedro Dell’Antonia [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 2933/13 
(2398) Indicação para instalação de iluminação pública nos arredores do CEU do Jardim 
Ana Maria; 1857/13 (2399) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua Prefeito 



132 
 

Ata da 10ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Justino Paixão, debaixo da Passarela Santo A. Silva e do Viaduto Ângelo Gaiarsa, Centro; 
182/16 (2400) Indicação para sugerir celeridade na elaboração dos projetos para tender a 
primeira etapa do “Plano de Investimentos em Infraestrutura para Mobilidade na Região do 
Grande ABC”, coordenado pelo Governo Federal [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 
172/16 (2334) PLCM 30/16, que dispõe sobre a instituição da Semana Municipal da 
Enfermagem e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 173/16 
(2335) PLCM 31/16, que dispõe sobre a instituição do Dia do Músico Evangélico no 
Município de Santo André [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 3015/05 (2336) PLCM 
32/16, que dispõe sobre a obrigatoriedade da realização de exames de emissão 
otoacústicas evocadas transientes, denominado “Teste da Orelhinha”, em bebês 
imediatamente após o nascimento nas maternidades e hospitais da rede municipal de 
saúde do Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E 
DIVERSOS VEREADORES 186/15 (2410) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Congratulações pelo “Dia Internacional da Mulher”, data que celebra a importância da 
mulher, suas lutas, sonhos e conquista. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) 177/16 (2376) Indicação para desratização dos poços de visita – PVs 
localizados nas Ruas Capão Bonito e Cerquilho, Vila Clarice; 686/13 (2377) Indicação para 
limpeza e capinação da Praça dos Amigos, situada na confluência da Rua Timor com a 
Rua Escócia, Parque Oratório; 110/15 (2378) Indicação para colocação de cascalhos na 
Rua Santo Agostinho, altura do n. 3940 da Estrada do Rio Pequeno, Jardim Guaripocaba. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 
1348/13 (2343) Indicação para instalação de faixas elevadas para travessia de pedestres – 
lombofaixas – na altura dos números 853 e 2005 da Av. Sapopemba, Jardim Utinga; 
1348/13 (2344) Indicação para poda em árvore existente na altura do n. 881 da Av. 
Sapopemba, Jardim das Maravilhas; 1053/13 (2345) Indicação para que sejam tapados os 
buracos no final da Estrada Cata Preta, Vila João Ramalho; 393/13 (2346) Indicação para, 
em caráter de urgência, manutenção de computadores e redes na USF Parque Miami; 
1063/13 (2347) Indicação para manutenção no sistema de drenagem das águas pluviais no 
início da Rua Tatupeba, Bairro Recreio da Borda do Campo. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1150/13 (2338) Indicação para tapar buraco 
na Rua Demétrio Chiradello, altura do n. 108, Jardim Las Vegas; 453/15 (2339) Indicação 
para poda de árvores na Rua Marginal Córrego Taioca, Jardim Las Vegas; 1143/14 (2340) 
Indicação para repintura da faixa de sinalização de solo para pedestres e faixa de 
embarque e desembarque de transporte escolar, defronte à E.E. Attillio Tognato, sita na 
Rua Pascoal Peduto n. 10, Jardim Alvorada; 3238/13 (2341) Indicação para limpeza e 
capinação de terreno da Eletropaulo, sito na Rua Prof. Antonio Seixas Leite Ribeiro, Jardim 
Alvorada; 1057/13 (2342) Indicação para tapar buraco na Rua Dona Nina Zanoto, Jardim 
Las Vegas. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
1923/13 (2379) Indicação para sinalização de trânsito indicativa de faixa elevada para 
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travessia de pedestres, na Avenida André Ramalho, Parque João Ramalho; 958/15 (2380) 
Indicação para sinalização de trânsito em algumas vias públicas da cidade, tais como 
Avenida Dom Bosco e Travessa Itápolis, Vila Alto Santo André; 178/16 (2381) 
Requerimento de informações a respeito da programação de poda e remoção de árvores; 
560/14 (2382) Indicação para obras de recuperação asfáltica e implantação de rede de 
saneamento básico, de guias e sarjetas nas ruas do Jardim Santo André; 179/16 (2383) 
Indicação para limpeza, capinação, iluminação, recuperação e implantação de 
equipamentos nas Praças Áurea, Lisboa, Ari Barroso, Tangará e Palmares 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 2559/13 (2384) Requerimento de 
informações sobre a merenda distribuída nas creches, em especial na Creche Brasil 
Marques do Amaral, situada na Rua Dr. Ariovaldo Teles de Menezes n. 25, Vila Mazzei; 
2374/13 (2385) Indicação para poda de árvore na Avenida São Paulo n. 1400, Cidade São 
Jorge; 180/16 (2386) Indicação para manutenção na Rua Vidal Negreiros, no final de sua 
extensão, Vila Leopoldina; 2376/13 (2387) Indicação para instalação de faixas elevadas na 
travessia defronte à entrada e saída de alunos da Faculdade Anhanguera, Avenida 
Senador Fláquer. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO 
RAUTENBERG) 640/15 (2426) Indicação para capinação e limpeza da Praça Cônego 
Pastor, sita entre a Rua Abernésia e Alameda Pororoca, Bairro Santa Maria; 2619/13 
(2427) Indicação para vigilância, fiscalização e combate aos focos do mosquito Aedes 
Aegypti, dengue, em terreno localizado no cruzamento das Ruas Rolândia e Jacareí, 
Jardim Alvorada; 2486/13 (2428) Indicação para troca de uma árvore por outra de menor 
porte, na Rua Aimberê, defronte ao n. 1140, Vila Curuçá; 1831/13 (2429) Indicação para 
manutenção dos ventiladores na sala de ginástica do Cesa Parque Erasmo Assunção, sito 
na Rua Ipanema n. 253; 1212/15 (2430) Indicação para instalação de uma pista de 
caminhada ao redor do canteiro central localizado na extensão da Alameda Rouxinol, 
Bairro Santa Maria. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 64/15 (2401) 
Indicação para identificar os responsáveis pelo uso indevido da área localizada na 
Travessa Vereador Lourenço Rondinelli, centro, que está sendo utilizada como descarte de 
lixos e entulhos; 1571/13 (2402) Indicação para limpeza e capinação da calçada da Rua 
Carmelita, Jardim Santo Antonio; 997/13 (2403) Indicação para remoção da árvore 
localizada na Rua Clara, altura do n. 117, Bairro Camilópolis; 237/14 (2404) Indicação para 
poda da árvore localizada na Rua General Vicente de Paula Coutinho, defronte ao n. 35, 
Jardim Marek; 211/15 (2405) Indicação para remoção de carro abandonado na Beirute, 
defronte ao n. 52, Jardim das Maravilhas [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 532/13 (2406) 
Indicação para urgente limpeza e capinação da praça localizada na Avenida Áurea, altura 
do n. 355, Jardim do Estádio; 184/16 (2407) Indicação para limpeza e capinação do 
escadão localizado entre a Rua Galileia e Rua Caledônia, Jardim Santo André; 854/13 
(2408) Indicação para capinação em toda extensão da Rua Presidente João Café Filho, 
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Jardim Ipanema; 1203/13 (2409) Indicação para capinação em toda extensão da Rua 
Camboriú, Jardim Ipanema. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) E OUTROS VEREADORES 25/16 (2425) Requerimento visando 
a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Idalina Melani Teixeira, ocorrido 
em 03 de março de 2016. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 
23/13 (2361) Indicação para implantação de lombofaixa ou outro tipo de redutor de 
velocidade na Rua Rio Claro, Camilópolis; 175/16 (2362) Requerimento de informações 
sobre a constante falta de iluminação pública nas diversas ruas de Camilópolis; 45/16 
(2363) Requerimento de informações junto à Secretaria da Saúde sobre os casos de 
dengue, vírus Chikungunya e Zika vírus, na região do 2º Subdistrito; 65/13 (2364) 
Indicação para capinação e limpeza do canteiro central da Rua Cuzco, Jardim Santo 
Alberto; 522/13 (2365) Indicação para capinação e limpeza do canteiro central da Rua 
João Pessoa, Jardim Utinga. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 1685/13 (2418) Indicação para reconstrução urgente da escadaria comunitária 
na Avenida São Bernardo, altura do n. 91, Jardim Aclimação; 826/13 (2419) Indicação para 
troca de recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Souza Campos, Vila Junqueira; 
826/13 (2420) Indicação para troca de iluminação pública atual por led em toda extensão 
da Rua Souza Campos, Vila Junqueira; 324/13 (2421) Requerimento com abaixo-assinado 
de moradores do Conjunto Inocoop, que solicitam alteração no itinerário da Linha I-05, 
passando pelas Ruas Sud Menucci, Silvinha Teles, Jorge Veiga e Rio Claro, Bairro 
Camilópolis; 390/14 (2422) Requerimento com abaixo-assinado de moradores do Conjunto 
Inocoop, que solicitam implantação de base da Guarda Civil Municipal na Praça Ulisses 
Vieira Lima, Camilópolis. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1148/15 (2371) Indicação para manutenção na praça localizada no final da Rua 
Guanabara, Cidade São Jorge; 1442/14 (2372) Indicação para colocação de asfalto 
reciclado na Rua Macaco Prego, a partir do n. 210, Bairro Recreio da Borda do Campo; 
135/14 (2373) Indicação para revitalização da Praça Sol Nascente, localizada na Rua 
Paulo Emílio Sales Gomes, próximo ao n. 130, Jardim Guarará; 3382/13 (2374) Indicação 
para limpeza e manutenção da boca-de-lobo localizada na Rua Nove, Núcleo Lamartine, 
Jardim Santo André; 2814/13 (2375) Indicação para vistoria técnica e término da 
construção do muro de arrimo localizado na Rua Pôr do Sol, Vila João Ramalho 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 174/16 (2353) Requerimento de informações sobre prazos para 
resposta aos requerimentos e indicações de autoria do vereador, em defesa aos interesses 
do município; 2021/13 (2354) Indicação para capinação, poda de árvores, revitalização de 
praça na região da Rua Vital de Oliveira; 856/13 (2355) Indicação para capinação, limpeza, 
remoção de lixo e entulhos na praça situada na Rua Sagres, Vila Luzita; 165/14 (2356) 
Indicação para serviços emergenciais de aplicação de revestimento asfáltico, em toda 
extensão da viela na Rua Heitor Penteado, que inicia no n. 395, Jardim Aclimação; 
2442/13 (2357) Indicação para serviços emergenciais de restauração da pavimentação 
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asfáltica (tapa-buraco) em toda extensão da viela e da Rua Paranapuã, situadas na Cidade 
Nova, Sítio dos Vianas. DIVERSOS VEREADORES 527/13 (2424) Requerimento de 
inclusão na Ordem do Dia da presente sessão do Projeto Substitutivo ao PLCM 05/16, 
constante do processo n. 2.606/06 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
16h31min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [DEM PRP PSB PROS SDD PSD PV 
PDT PT PTB PRB PMDB PMN]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e cumprimenta as mulheres pela 
comemoração do “Dia Internacional das Mulheres”. Em seguida justifica suas proposituras 
apresentadas no dia de hoje e finaliza solicitando informações junto à Secretaria da Saúde 
sobre os casos de dengue, vírus Chikungunya e Zika vírus, na região do 2º Subdistrito. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Inicialmente, 
atendendo pedido de munícipe, solicita à Administração implantação de mais vagas para 
pessoas idosas e portadoras de deficiência física nas ruas da cidade. Em seguida 
parabeniza todas as mulheres pelo “Dia internacional das Mulheres”. Finaliza informando 
que está se assinando sua desfiliação do PRP e estuda novo partido para se filiar. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Primeiramente parabeniza as 
mulheres por seu dia. Em seguida justifica proposituras de sua autoria apresentadas no dia 
de hoje e solicita providências urgentes da Prefeitura para sanar as problemáticas por que 
passa a população. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) – Primeiramente fala dos investimentos do Ministério das Cidades para a região do 
Grande ABC, mas infelizmente as cidades não tiveram planejamento urbano no passado 
que não se preocupou com o futuro e hoje é um enorme desafio para os prefeitos de todas 
as cidades. Em seguida fala que uma melhoria no trânsito seria a vinda do Metrô para a 
região e o Governo do Estado precisa atender essa demanda da população. Finaliza 
explicando que as obras do Córrego Guaixaya foram acertadas e alguns ajustes precisam 
ser feitos, mas não há informações que a água não entrou em nenhuma casa na Av. das 
Nações e que a Prefeitura cumprirá algumas etapas que é canalizar a água que está no 
trecho entre a Coop e a Av. Costa e Silva para a parte que já foi canalizada do rio. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Parabeniza todas as mulheres pela passagem do dia 8 de março, 
especialmente a Presidente Dilma Roussef e fala que não é fácil governar um país, cujo 
congresso é composto na maioria por homens que não querem o bem do país. Fala que 
essa data refere-se ao episódio em que foi ateado fogo numa fábrica e morreram cerca de 
130 operárias, travando uma simbologia da luta das mulheres em defesa da garantia dos 
seus direitos, que até então não eram garantidos. Lamenta que nossa sociedade ainda 
desqualifique o trabalho da mulher, por isso esse é um debate que ainda precisa ser feito, 
além da violência contra a mulher, uma realidade cruel ainda existente. Finaliza dizendo 
que a luta pela sociedade mais justa e igualitária deve ter o apoio também dos homens que 
legislam no país. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
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SARDANO) – Fala que estará presente nas manifestações na Av. Paulista no dia 13 de 
março não para dizer “Fora PT”, porque em todos os partidos há problemas, mas 
especificamente para lutar pela saída do atual governo que não está governando bem. Diz 
sobre entrevista emblemática de Olívio Dutra, um dos fundadores do PT, em que ele 
próprio diz que o PT “precisa sair da lambança onde se enfiou”, concordando com sua fala. 
Acredita que o Brasil não pode prosseguir com essa discussão interminável entre partidos, 
mas precisa sair da corrupção, que prejudica a todos. Finaliza conclamando aos brasileiros 
para deixar de lado essa briga travada entre políticos corruptos e lutar pelo país. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala de denúncia que recebeu 
do Sr. Edson, um amigo pessoal do Prefeito, que mora no Residencial Atlântico Sul, 
conjunto com mais de 1100 famílias, isento de IPTU, em que muitos receberam aumento 
de cerca de 179% na taxa de coleta seletiva de lixo, pedindo explicações da administração. 
Solicita também agilidade na revisão dos carnês do IPTU considerados irregulares, haja 
vista a falta de resposta ao pedido de aumento de prazo, feito por esta Casa. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Comenta suas indicações e 
requerimentos e pede confirmação sobre a vinda do Secretário de Educação para prestar 
esclarecimentos sobre os materiais escolares. O Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) confirma que o Secretário estará nesta Casa na próxima quinta-feira. 
Prossegue dizendo que, somente em 2015, para as 170 indicações e 5 requerimentos que 
enviou, não obteve respostas, mas é frequentemente cobrado pela população sobre esses 
pedidos. Fala que isso é a prova de que há funcionários na Prefeitura que não estão 
realizando seu trabalho e o Prefeito precisa estar atento, porque isso refletirá nas urnas. 
Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, e anuncia que está ingressando no Partido Republicano Brasileiro, 
convidado pelo Presidente Ronaldo de Castro na última sessão e agradece pelo bom 
relacionamento nesta Casa. Diz que foi eleito pela causa que defende durante todo seu 
tempo de mandato, que é a proteção animal, mas encarará o desafio proposto pelo partido 
para a pré-candidatura à Prefeitura de Santo André, considerando que acreditava numa 
candidatura que foi desfeita, por isso acredita que, a partir de agora, a cidade mereça 
novas propostas. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e deseja um feliz dia das mulheres. 
Falou que acompanhou a palestra do jornalista Paulo Henrique Amorim no Sindicato dos 
Químicos. Explica que, acerca do acontecimento da última sexta-feira com o ex-presidente 
Lula, ele foi levado ao aeroporto de Congonhas, com a intenção de levá-lo à Curitiba, uma 
vez que o juiz Sérgio Moro é filiado ao PSDB de Curitiba, numa ação orquestrada para 
inviabilizar a candidatura de Lula em 2018, o que não aconteceu após manifestação. Pede 
respeito aos assessores presentes na Casa. Fala que se a intenção era desgastar a 
imagem de Lula, isso não aconteceu, pois os militantes do PT já prestaram seu apoio ao 
ex-presidente. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) indica 
o Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) como líder da Bancada do PTB. 
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Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e, em nome do partido, deseja ao Vereador Rautenberg sucesso em 
sua empreitada, carreira e no novo partido, que tem o direito de seguir seu caminho e 
trajetória. Deixa claro que tem com o Vereador Zacarias grande identidade ideológica e 
pragmática e têm votado juntos em todas as questões e considera que o PTB sai 
fortalecido nesse episódio. Sobre a discussão acerca do ex-presidente Lula, conclama 
todos a filtrarem as notícias que são veiculadas, pois muitas mentiras são divulgadas, 
como a afirmação acerca do juiz Sérgio Moro, ao passo que coincidências têm surgido 
envolvendo Lula, como o sítio, R$700 mil da reforma da cozinha, o tríplex, a cobertura 
comprada pelo primo do Burlai. Defende a renovação de ideias e propostas e registra que 
dia 13 estará no manifesto. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, inicia se retratando com a Vereadora Bete Siraque, 
caso tenha cometido algum excesso em sua fala na sessão passada, pois sua pretensão é 
manter um bom debate e parabenizando-a pelo Dia da Mulher. Continuando, considera 
que tenha faltado tempero em sua fala anterior. Considera deprimente e vergonhoso o que 
classificou como espetáculo, o ocorrido sexta-feira, que fez com que o país saísse 
perdendo, em virtude de a cadeia de comando dele estar toda comprometida, a começar 
pela Presidente da República e assim sucessivamente, todos sem condições éticas e 
morais de assumir o comando, o que faz com que sirvamos de escárnio na imprensa 
internacional, pois Lula mente ao dizer que está à disposição da Justiça, pois utiliza 
habeas corpus para não depor. Manifesta estranheza quanto à atitude do Vereador 
Montorinho ao ficar nervoso com um assessor da Casa, que discordava de seu 
pronunciamento, e teve uma fala violenta por considera que a pessoa não tinha direito de 
contrapor, e lembra que já foi achincalhado por diversas vezes, sistematicamente, por 
pessoas que estão a serviço de partidos, sem nunca ter perdido a calma e a serenidade. 
Manifesta sua solidariedade ao assessor. Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus) invoca o art. 94, do Regimento Interno, comenta que todos 
veem as notícias no país e indaga se tudo é mentira, quando tantos estão presos, e a 
pessoa querer posar de vítima, se dizendo inocente. Sobre a discussão com o assessor, 
considera que todos têm direito de expressão, pois estamos numa democracia e não se 
deve calar ninguém. Cita notícia de jornal acerca de um candidato a vereador que usa rede 
social incitando confronto no dia 13, entre petistas e anti-petistas, fazendo inclusive alusão 
aos chamados “coxinhas”. Indaga se isso é atitude de quem busca paz. Fala da 
necessidade de se passar o país a limpo e discutir propostas e não incentivar baderna e 
confronto. Finaliza dizendo que o ex-presidente merece uma estátua, pois posa de santo e 
se diz fazer milagre. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, fala que as pessoas que utilizam a tribuna têm de ter 
responsabilidade, pois muitas vezes têm grande liderança e são formadores de opinião. 
Diz ser inadmissível a postura do Vereador Montorinho quando fez uso da palavra, pois 
sabem que o partido é profissional em forjar dossiês, pois fez isso contra Serra e Fernando 
Henrique. Cita também o escândalo dos aloprados, em que foi forjado em grande dossiê, e 
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agora também fazem com o juiz Sérgio Moro, pois é proibido pela Constituição Federal um 
juiz ser filiado a qualquer partido. Esclarece que a condução coercitiva visa a impedir 
combinação de relatos e comprometimento das provas e que Lula entrou com habeas 
corpus se negando a comparecer, quando chamado pela Justiça. Fala que o PT se perdeu 
e perdeu a credibilidade do povo brasileiro. Sobre a tentativa de intimidação do povo 
brasileiro por petistas nas redes sociais, registra que dia 13 estará presente no manifesto. 
Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, fala que é o momento de se buscar serenidade. Lembra que o juiz 
Sérgio Moro esclareceu o porquê de ter agido da forma como agiu, em virtude da confusão 
havida na porta do Fórum da Barra Funda, onde anteriormente estava previsto o 
depoimento do ex-presidente, assim como o conduziu ao Aeroporto de Congonhas por ter 
uma sala VIP usada apenas por presidente da República, dando-lhe um tratamento 
diferenciado, cuidadoso e carinhoso. Defende que todos sejam investigados e que os 
culpados sejam punidos. Lembra que dos 29 ministros do STJ, 18 foram indicados pelo 
Presidente Lula, assim como a maioria dos ministros do STF foi indicada por Lula e Dilma, 
e nenhum contestou as ações do juiz Sérgio Moro, o que demonstra que o juiz está agindo 
dentro da lei. Fala da necessidade de não induzir as pessoas à violência, a fim de não 
restabelecer a ditadura. Lembra que a Presidente Dilma demorou sete dias para visitar a 
cidade de Mariana, após a tragédia, mas veio visitar Lula no dia seguinte ao ocorrido. Fala 
que sabe o que sete, de cada dez petistas, pensam da Presidente Dilma. Pela ordem, o 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, inicia 
parabenizando as mulheres pelo seu dia. Considera que a briga entre PT e PSDB nunca 
acabará e quem paga por isso é o povo, uma vez que a corrupção gera descrédito e deixa 
o país ao Deus-dará, sem hospital, sem remédio, sem segurança, sem moradia digna. 
Defende a extinção desses partidos. Lembra que em Santo André os dois partidos são 
bons amigos, vivendo um caso de amor. Fala que este país é rico, por isso ainda 
sobrevive, embora precariamente. Convida os vereadores a voltarem a visitar os postos de 
saúde e os hospitais da cidade, em virtude do grande número de reclamação que têm 
recebido, pois têm a obrigação de defender o povo e não partido. Às 18h02min, passa-se à 
ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º 
- Discussão e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 141/15, protocolo 014260, 
referente ao PROJETO DE LEI CM 153/14, que autoriza o Serviço Municipal de 
Saneameno Ambiental de Santo André – SEMASA a institiuir a campanha “Economia de 
Água em Santo André dá Prêmios”, através de sistema de sorteio, visando estimular a 
economia de água no município, bem como autoriza a instituir o programa “Patrulha da 
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Água”, a fim de fiscalizar, através de disque denúncia, contribuintes que estejam 
desperdiçando água e orientar sobre a importância do consumo consciente. A Comissão 
de JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 
2.318/00 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça: Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), contrário; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
contrário; Evilasio Santana Santos (Bahia), contrário] [MANTIDO O VETO POR SETE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa); DEZ VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto). ITEM 2º - Discussão e votação 
do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 144/15, protocolo 014261, referente ao PROJETO DE 
LEI CM 36/15, que dispõe sobre a permissão de ônibus e vans escolares devidamente 
identificadas a trafegar pelos corredores exclusivos de ônibus, e dá outras providências. A 
Comissão de JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua REJEIÇÃO. PROCESSO 
N.º 150/14 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça: Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), contrário; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
contrário; Evilasio Santana Santos (Bahia), contrário] [REJEITADO O VETO POR CINCO 
VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) e Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte); ONZE VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano). [Declaração de voto: ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA), EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA), 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS 
FERREIRA) E EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE)]. ITEM 3º - 
Discussão e votação do VETO PARCIAL ao Autógrafo nº 149/15, protocolo 014063, 
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referente ao PROJETO DE LEI 47/15, que dispõe sobre a elaboração da Lei Orçamentária 
do Município de Santo André para o exercício de 2016. A Comissão de JUSTIÇA exarou 
parecer verbal opinando pela sua REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 995/15 - quorum: M.A. p/ 
rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça: Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), contrário; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), contrário; Evilasio Santana 
Santos (Bahia), contrário] [Em discussão: JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) E ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE)] [MANTIDO O VETO POR SEIS 
VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho, Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte); OITO VOTOS 
CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); UMA ABSTENÇÃO: 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] [Declaração de 
voto: EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA), ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) E 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO)]. ITEM 4º - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI CM 
05/16, protocolo 002014, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
MONTORINHO, que dispõe sobre a regularização de construções clandestinas e 
irregulares no Município de Santo André e dá outras providências. As Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO apresentaram o Parecer nº 
02/16 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.606/06 - quorum: 2/3 
[APROVADO POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto)]. Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) requer adiamento do Protocolo 2395 por uma 
sessão, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Pela ordem, o Vereador Luiz 
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Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) informa que a empresa vencedora do certame 
licitatório para o convênio médico dos funcionários do município foi o Grupo Notre Dame 
Intermédica. APROVADOS, em bloco, os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão que dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 
2410, de autoria da Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), por 
ausência da autora. Quando da APROVAÇÃO do Protocolo 2425, Voto de Pesar, 
observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, 
o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara encerrada a presente sessão 
às dezoito horas e cinquenta e cinco minutos. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente 

de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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